

あゆみニュース



第186号 2021年 6月
 社会福祉法人あゆみの会
 オープンスペースAYUMI
 奈良市秋篠町1381-1
 TEL: 0742-53-0511
 FAX: 0742-53-0512
 ☎: info@os-ayumi.org



※日頃はマスク着用に取り組んでいるところですので、写真等のマスク着用につきましては、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

【スタッフのひとりとごとの】

こんにちは。園芸班の藤本です。最近VRヘッドセットを買いました。眼鏡のように顔に装着するモニターを通して、自分の部屋に居ながら別の世界(仮想世界<ヴァーチャルリアリティ>)にいるような体験をすることができます。両手に専用のコントローラーを用いてゲームもすることもできます。通常のモニターを通した画面より迫力ある映像が楽しめます。

残念ながらSF小説やアニメの様に、触覚、嗅覚、視覚、味覚、聴覚の五感すべてを再現することはできません。ヘッドセットから発せられる音と映像、つまり聴覚と視覚で現実に近い状況を再現します。調べたところによると五感すべてを用いた現実と錯覚してしまうほどの高度なVR技術(フルダイブ技術といわれています。カッコいい名前ですね!)は、早いと2030年ぐらいに実現するのではないかとされています。

そのような技術が実現すれば、福祉においても、リハビリや心理カウンセリングなど(他にもっと)で活用できるのではないかと思います。個人的にはフルダイブ技術を用いたゲームとかをしてみたいですね。(笑)

こんにちは。園芸班の福森です。みなさん、チャンスフラワーはご存じですか?私も最近知ったのですが、チャンスフラワーとは、行き場のない花に新たな価値を与える規格外生花のことです。花市場の基準から外れ、通常の流通に乗らない花ですが、茎の太さや長さ、花の輪の大きさなどがまばらなだけで、自宅用に楽しむには、全く問題のないきれいなものばかりです。

イベント販売をしているカフェや商業施設で通常1本300円前後するものが100円程度で購入できるそうです。お得ですね!現在、近隣の店舗では販売されていませんが、ネットで購入もできるのを利用したいと思っています。

かわいい花を飾ることで、気分も明るくなりますよね。お家時間が増える中、毎日の暮らしに彩りを添えてみませんか?

【6月の予定】

祝日(休業日) なし
 サタデーズ・・・なし

【多事想ろん】

ひさなが ひろし
 久永 洋

『バリバラ～障害者情報バラエティー～』が10年目を迎えました。ご存知の方もいらっしゃると思いますが、とっても元気が出る番組です。元気が出るといっても、障がいのある方が頑張っているからではなく、出演している方たちが生き生きとしているからです。内容によっては、厳しい社会の現実を突き付けられることもあります。障がいがあってもなくても一人の人間が生き生きしている姿を見ると元気が出ます。自分も周りを元気にさせられるような人になりたいなど感じながら、このコロナ禍を過ごしていけたらと思います。「感動ポルノ」「無意識の差別」等、様々な興味深い内容もありました。是非、皆さんもご覧になって下さい。

【園芸班】

園芸班では、お米の販売、畑作業、内職と色々な仕事をしています。内職は、先月から新しい仕事もあって張り切って取り組んでいます。初日、2日目は製品を100個ほどしか作れませんでした。3日目にはもう300個も出来るようになり、目標の1日400個まであとひと息です。畑の方も夏野菜の苗を植えたところで、草引きなど、しっかり世話をしながら成長を楽しみに見守っています。園芸班の部屋の壁や天井には、みんなで作ったたくさんのこいのぼりが元気に泳いでいます。メンバーたちもこいのぼりに負けず、元気に作業や活動ががんばっています。



東

【ふきのとう班】

4月は、御嶽山にお花見に行きました。次の日に雨天予報だった為、ギリギリセーフだったのですが、晴天で満開の桜にみんなでテンションが上がりました。



林

コロナの感染者数が増えている為、より一層感染対策に取り組んでいき、5月も元気に活動していきたいと思えます。

【ワーク班】

ゴールデンウィークも終わり、本格的に暖かくなってきた今日この頃。ワーク班では先月に引き続き、ポスティングや運動、鯉のぼりの制作等の活動に取り組んでいます。まだまだ、コロナウイルスの状況は大変ですが、ワーク班の仲間と協力し合って、今月も頑張りたいと思えます。



今家

【パン班】

パン班で先日、競輪場にお花見に行きました。桜は、うすピンクの花で、枝やつぼみが手の届く高さです。ちょうど満開で、あぜ道の菜の花とのコントラストが美しく、とてもきれいでした。新しく入ったメンバーと一緒に交えて話をしながら、ほっこりと、とても楽しいひとときでした。



三原

【手工芸班】

気候も暖かくなり、花粉も落ちてきたので手工芸班の活動では、散歩をたくさん取り入れています。散歩が好きなメンバーも多く、みなでお話をしながら歩き、その途中に公園で休憩をしながら楽しく1時間程歩いています。暑くなると外に出ることも難しくなるので、今のうちにたくさん歩き、運動もたくさん取り入れていこうと思えます。



木本

【ジョブ班】

『グッジョーブ』ジョブ班です。「さあ、みなさんも一緒に!せーの、グッジョーブ」ジョブ班ができて一ヶ月が経ちました。日々、少しずつメンバー、



秋月

スタッフがお互いのことを知ろうと過ごしています。活動では、内職やフェルトボールの作業の他、積極的に散歩にも行っています。今日もグッジョーブな一日になりますように。

【軽作業班】

新年度になって、早いもので約1か月たちました。5月は母の日なので、軽作業のみなでカーネーションをお花紙で作成し感謝のメッセージを添えて各ご家庭にお渡ししました。もちろん、あゆみの母である胎中さんにも。メッセージは特に男性メンバーは気恥ずかしそうでしたが、一文字一文字思いを込めて書きました。みなさん喜んでいただけました。改めて、この現代社会だからこそ、字を書いて感謝を伝えることの大切さを感じました。



小島

